Ile-du-Prince-Édouard

## Décès accidentel d'une francophone d'Edmonton

La francophone, Elizabeth Ann Sovis, a perdu la vie à la suite d'un accident de la route alors qu'elle roulait à vélo, durant ses vacances à l'Île-du-Prince-Édouard, le 14 juillet dernier.

La cycliste a été happée par un chauffard qui est accusé de conduite avec facultés affaiblies causant la mort.

Mariée au professeur Edmund Aunger, du Campus Saint-Jean, Mme Sovis et son mari circulaient sur la route 13, à proximité de la municipalité de Cavendish. Les vacanciers étaient contraints de rouler directement sur l'autoroute puisque ce tronçon de route n'offre pas d'accotement pavé.

Le couple avait l'habitude de sillonner les routes du Canada et de quelques pays d'Europe à vélo depuis une dizaine d'années pendant leurs vacances.Mme Sovis suivait les règles de sécurité à bicyclette et portait un casque et des réflecteurs au moment de l'accident.

À 63 ans, l'orthophoniste contractuelle au Conseil scolaire Centre-Nord considérait prendre sa retraite l'an prochain pour se consacrer, entre autres, à l'amélioration de la sécurité sur les pistes cyclables de l'Alberta.

L'Association des cyclistes de l'Ile-du-Prince-Édouard a organisé une randonnée spéciale sur la route 13, le 15 juillet dernier, en support à la famille de Mme Sovis, mais également afin de sensibiliser les gens à la sécurité des cyclistes sur les routes de la province.

Mme Sovis est native de l'Ontario. Le couple habitait Edmonton depuis 37 ans, où ils y ont élevé leurs trois fils. Son service s'est déroulé le 21 juillet dernier à l'église Central Baptist Church.

-L. S. M.



Mme Sovis était contractuelle pour le Conseil scolaire Centre-Nord.

Photo:courtoisie